



polarismusicprize.ca

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## LE PRIX DE MUSIQUE POLARIS 2012 DÉVOILE LA COURTE LISTE

TORONTO, ON – Mardi 17 juillet 2012

Le Prix de musique Polaris a annoncé la courte liste 2012 un peu plus tôt aujourd'hui au Drake Hotel à Toronto. Animée par Craig Norris (CBC Radio 3), la conférence de presse était diffusée en direct sur la chaîne Sirius 152 et CBC Radio 3. Plus de 150 membres de l'industrie de la musique et des médias étaient présents pour la septième édition de cet événement qui se tenait en après-midi.

La courte liste du Prix de musique Polaris 2012 est (en ordre alphabétique) :

Cadence Weapon – Hope In Dirt City  
Cold Specks – I Predict A Graceful Expulsion  
Drake – Take Care  
Kathleen Edwards – Voyageur  
Feist – Metals  
Fucked Up – David Comes To Life  
Grimes – Visions  
Handsome Furs – Sound Kapital  
Japandroids – Celebration Rock  
YAMANTAKA // SONIC TITAN – YT//ST

Pour des images de la conférence de presse, les pochettes d'albums, photos de presse et biographies des artistes, visitez : [polarismusicprize.ca/media](http://polarismusicprize.ca/media)  
username: media / password: m3d1a

« Notre jury démontre une passion toujours grandissante pour critiquer, discuter et justifier leurs sélections. Le résultat est une courte liste d'albums qui sont musicalement concis, intenses et, dans certains cas, très personnels. La délibération pour choisir

l'ultime gagnant sera encore une fois cette année un défi de taille pour notre grand jury!  
» nous dit Steve Jordan, Fondateur et directeur exécutif du Prix de musique Polaris.

Le Prix de musique Polaris offre 30 000\$ à l'artiste ou au groupe ayant créé l'album canadien de l'année. Celui-ci est jugé uniquement sur le mérite artistique, sans aucune considération pour le genre musical ou les ventes d'albums. Une courtoisie de Slaight Music, chacun des neuf autres nommés de la courte liste recevront 2 000\$. Les gagnants antérieurs sont Arcade Fire, Karkwa, Fucked Up, Patrick Watson, Caribou et Final Fantasy. La période d'éligibilité pour le Prix de musique Polaris 2012 est du 1er juin 2011 au 31 mai 2012.

Le grand gagnant sera dévoilé le lundi 24 septembre au Gala du Prix de musique Polaris. Ce soir-là, le grand jury, formé de 11 personnes du bassin des 200 membres du jury, sera isolé dans le studio de la salle de concert Bell Media pour déterminer le grand gagnant. Le gala sera tenu dans la salle de concert Bell Media du Masonic Temple à Toronto et présentera des prestations des artistes en nomination. Le gala sera diffusé sur la web télé de MuchMusic.com et exclusivement sur les ondes de SiriusXM (chaîne Sirius 151 et 152, chaîne XM 151) et de CBC Radio 3. De plus, la chaîne télévisée de MuchMusic diffusera les moments forts du gala le 29 septembre à 22h ET.

### **À propos du Prix de musique Polaris**

Le Prix de musique Polaris est une organisation à but non lucratif qui honore, célèbre et récompense annuellement la créativité et la diversité de la production musicale canadienne, en soulignant et en offrant une visibilité accrue aux albums qui répondent aux plus hauts standards d'intégrité artistique, sans considération pour le genre musical, l'affiliation professionnelle ou l'historique des ventes, tel que déterminé par un jury de critiques musicaux sélectionnés.

[www.polarismusicprize.ca](http://www.polarismusicprize.ca)

-30-

### **Contacts média:**

Québec

Magali Ould

(514) 994-6295

[magali@polarismusicprize.ca](mailto:magali@polarismusicprize.ca)

Reste du Canada  
Joanne Setterington  
Indoor Recess  
(416) 884-4119  
[joanne@indoorrecess.com](mailto:joanne@indoorrecess.com)

FOR IMMEDIATE RELEASE

## **2012 POLARIS MUSIC PRIZE ANNOUNCES THE SHORT LIST**

**TORONTO, ON** – Tuesday, July 17, 2012

The 2012 Polaris Music Prize Short List was announced today at The Drake Hotel in Toronto, ON. Hosted by CBC Radio 3's Craig Norris, the event was broadcast live on Sirius 152 and CBC Radio 3. Over 150 members of the music industry and media were present for the mid-day event, now celebrating its seventh year.

The 2012 Polaris Music Prize Short List is (in alphabetical order):

Cadence Weapon – Hope In Dirt City  
Cold Specks – I Predict A Graceful Expulsion  
Drake – Take Care  
Kathleen Edwards – Voyageur  
Feist – Metals  
Fucked Up – David Comes To Life  
Grimes – Visions  
Handsome Furs – Sound Kapital  
Japandroids – Celebration Rock  
YAMANTAKA // SONIC TITAN – YT//ST

For images from today's event, album graphics, artist pics and bios visit:

[polarismusicprize.ca/media](http://polarismusicprize.ca/media)

username: media / password: m3d1a

“Our jury is showing an ever growing passion and dedication to reviewing, discussing

and advocating their selections. This has resulted in a Short List of records that are musically focused, intense and in some cases highly personal. The process of selecting a winner should prove to be an invigorating challenge for our Grand Jury,” said Steve Jordan, Founder and Executive Director of the Prize.

The Polaris Music Prize awards \$30,000 to the artist who creates the Canadian Album of the Year. Courtesy of Slight Music, each of the nine other short listed artists will receive \$2000.00. The prize is judged solely on artistic merit, without consideration of genre or record sales. Past winners are Arcade Fire, Karkwa, Fucked Up, Patrick Watson, Caribou and Final Fantasy. The eligibility period for the 2012 Polaris Music Prize runs from June 1, 2011 to May 31, 2012.

The winner will be revealed Monday, September 24<sup>th</sup> at the Polaris gala. That night an 11 grand jury, chosen from the larger jury pool of over 200 music journalists, broadcasters and bloggers will be sequestered at the historic Concert Hall at Bell Media’s Masonic Temple studios to vote for the winner. The gala will feature live performances by this year’s short list nominees and the entire event will stream live on Muchmusic.com and will be broadcast exclusively on SiriusXM (Sirius channels 151 and 152; XM channel 151) and CBC Radio 3. Highlights from the gala will air in a one-hour special, exclusively on MuchMusic, on Saturday, September 29<sup>th</sup> at 10pm ET.

### **About the Polaris Music Prize**

The Polaris Music Prize is a not-for-profit organization that annually honours, celebrates and rewards creativity and diversity in Canadian recorded music by recognizing, then marketing the albums of the highest artistic integrity, without regard to musical genre, professional affiliation, or sales history, as judged by a panel of selected music critics.

[www.polarismusicprize.ca](http://www.polarismusicprize.ca)

-30-

Media Contacts:

**Polaris Music Prize media:**  
**Joanne Settingington**  
**Indoor Recess**  
**(416) 884-4119**  
[joanne@indoorrecess.com](mailto:joanne@indoorrecess.com)

**Polaris Music Prize media (Quebec):**  
**Magali Ould**  
**(514) 994-6295**

[magali@polarismusicprize.ca](mailto:magali@polarismusicprize.ca)

Official TV & Video Webcaster /  
Diffuseur télé & web officiel



Major Sponsors / Commanditaires principaux



We acknowledge the financial support of the Government of Music Fund  
and of Canada's Private Radio Broadcasters.



Long List Sponsor /  
Commanditaire de  
la longue liste

